



木學

檸(けやき) 流山市立常盤松中学校

風薰る5月

校長 滝木 宏紀

つい先日、令和7年度がスタートしたばかりですが、1ヶ月が経ちました。気が付けば、5月の風が吹き、ゆっくりと初夏を感じる季節となりました。常盤松中の生徒たちは、新しい学年になり、それぞれが新しい環境の中で、新たな目標を持って活動し始めています。青葉若葉を吹きわたる、爽やかな初夏の風の中で、これからさらに充実した活動に取り組んでいくこと思います。

この一か月、校内では、多くの行事や活動がありました。生徒会行事である新入生歓迎会、部活動の仮入部期間の後の本入部、実力テスト、全校委員会、2・3年生はこれから行われる林間学校や修学旅行に向けた準備活動等です。

新入生歓迎会は、部活動発表の部と学年発表の部の2日間に分けて行いました。部活動発表の部では、全14部活が各部の雰囲気が伝わるよう、工夫を凝らした発表をし、1年生に紹介しました。学年発表の部は、委員会活動の紹介では各委員会が、各学年の発表では各学年それぞれが素晴らしい発表を行いました。どの学年でも歌声を披露し、2年生は2年生とは思えないぐらいの力強い歌声を、3年生は迫力のある調和のとれた「さすが3年生」と言える歌声、1年生は短い時間で練習した、今の力を精一杯發揮した元気な歌声を聞かせてくれました。また、全校応援団も凛々しい姿を見せてくれました。この、新入生歓迎会をとおして、私が強く感じたことは、どの発表でも、それぞれの場面で、「非常にたくさんの生徒が輝いている」ということです。一人二人ではなく、それぞれの生徒が「自ら」自信を持って取り組んでいる。その姿を目にすることができたことに感動しました。

これからも、たくさんの子どもたちが輝くために、教育活動を充実させていきたいと思います。



さて、4月11日(金)に2・3年生の保護者会がありました。その中で、今年度から新たに変更等がある点について確認させていただきました。内容は以下のとおりです。

- ① 校舎建設工事が始まります。裏門が工事車両の出入り口となりますので、4月28日から裏門が使用できなくなります。安全第一ですので、ご理解をお願いいたします。
 - ② 今年度より流山市内小中学校で「子どもの休暇制度」ができました。自ら課題を発見し解決する力を育み、かつ、子どもの人権を保障するという観点から制定されています。1年間3日以内、学校に届出書を事前に提出し、申請してください。詳細は市のHPをご覧ください。
 - ③ 今年度、市内全小中学校が2期制へ移行するため、試行する年度としています。本校でも、2期制を取り入れます。長期休業、定期テスト、単元テスト等について変更はありません。通知表配付が10月10日、3月24日(3年生は卒業式)となります。
- 新たな取り組みがあり、ご負担をかけることもありますが、今後も本校の教育活動へのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。